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З. АЗИЗБЕКЯН – Сравнение в художественной системе испанской 
волшебной сказки. – В данной статье рассматривается сравнение как 
неотьемлемая часть художественно-образной системы волшебной сказки. В 
испанских волшебных сказках сравнения наделены яркой образностью, глубокой 
эмоциальностью, выразительностью и имеют большое познавательное и 
эстетическое значение. Они играют большую роль также как текстообразующее 
средство, выступая не только как стилистический прием, но и как важный 
сюжетный элемент. Применение сравнений совместно с другими поэтическими 
приемами сказок многообразно и гармонично. 

Ключевые слова: волшебная сказка, художественная система, сравнение, 
стилистическая функция, образность, стилистический прием 

Z. AZIZBEKYAN – Comparison in the Fictional Structure of the Spanish 
Fairy Tales. – The paper examines comparison as an integral part of fictional-
imaginative structure of a fairy tale. Comparisons in Spanish fairy tales are endowed 
with vivid imagery, deep emotions and expressiveness, and have a great cognitive and 
aesthetic value. They have a huge role as a text-structuring tool acting not only as a 
stylistic device but also as an important component of the plot. The use of comparisons 
together with other stylistic devices in the fairy tales is varied and harmonious. 

Key words: fairy tale, fictional structure, comparison, stylistic function, imagery, 
stylistic device  


